

L'apprentissage mis à l'honneur à Beaufort-en-Anjou



Mardi 10 juillet, la ville a organisé une cérémonie en l'honneur de 4 jeunes apprentis médaillés du concours des " Meilleurs Apprentis de France 2024 ".

La cérémonie s'est déroulée dans la salle du conseil de la mairie. Maéva, Jade, Matis et Manon ont reçu les félicitations de la municipalité.

Un bel étui gravé avec crayon leur a été offert pour marquer l'événement.

Maéva Bertrand a été médaillée d'Or Départemental et Régional « Métier de la mode et du vêtement ».

Jade Defort a été médaillée d'Or Départemental et d'Argent Régional « Optique lunetterie option plastique ».

Matis Douay a été Médaillé d'Or Départemental et Régional « Menuisier fabricant de menuiserie, mobilier et agencement ».

Manon Archambault a été médaillée d'Argent Départementale « Optique lunetterie option plastique ».

Encore un grand bravo à nos 4 jeunes médaillés de Beaufort-en-Anjou. Nous leur souhaitons un très bel avenir professionnel.